

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
30.04.2020

Tiefbauarbeiten zum Ausbau des Hochgeschwindigkeitsbreitbandnetzes

Die Arbeiten zum Ausbau einer leistungsfähigen Glasfaserinfrastruktur in den Ortschaften der Stadt Schwarzenberg finden kommende Woche in der **Ortschaft Pöhla** ihre Fortsetzung.

Dies betrifft die Straße Zum Hahnel, die Max-Schreyer-Straße und die Ludwig-Jahn-Straße.

Ab dem **4. Mai 2020** kommt es aufgrund der Tiefbauarbeiten zu abschnittswisen Vollsperrungen. Im Auftrag der Stadt Schwarzenberg führt die Firma NES-Mir Bau GmbH aus Darmstadt die Bauleistungen aus. Bis Ende Juni sollen die Arbeiten auf den genannten Straßen abgeschlossen sein.

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Verkehr und
digitale Infrastruktur

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Bundesförderung Breitband



Projekträger des
Bundesministeriums
für Verkehr und
digitale Infrastruktur



Diese Maßnahme wird mitfinanziert mit Steuermitteln
auf Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen
Landtags beschlossenen Haushaltes.

